
Compte rendu réunion CRJ n°1 
Le 12/12/2020 par Visioconférence 

 

 

 

Présents : Romain DAVID (Président par intérim), Thomas CHAMBON, Paul CREUZEVAULT, Adrien RALITE, 

Christian VILLEUNEUVE 

 

Objet de la réunion : 

- Projet calendrier EA-PO (U7-U12) 

- Projet calendrier BE-MI (U14-U16) 

- Définition des rôles (Référent Jeune Juge, Référent U7-U12, Référent U16) 

- Projet stage départemental BE-MI 

- Projet olympiade 2020-2024 

- Autres questions 

 

 
Début à 17h20 

 

Mot d’introduction 

Romain remercie l’ensemble des personnes présentes. En attendant l’élection officielle du président de cette 

commission lors du prochain comité directeur en présentiel, il assurera l’intérim du poste. Après cette année 

un peu terne, il est primordial d’impulser une nouvelle dynamique à l’athlétisme des jeunes corréziens. Il sera 

difficile de mettre en place de nouvelles choses cet hiver avec un contexte encore compliqué mais l’objectif 

est d’anticiper les projets afin d’être opérationnel dès la rentrée 2021. Le travail doit être centré sur les U14-

U16, catégorie charnière. 

 

 

Projet calendrier EA-PO (U7-U10-U12) 

Le format des compétitions est cohérent sur le département avec des rencontres qui s’enchainent bien 

tout au long de l’année. Petit bémol sur l’absence de compétitions entre septembre et décembre. Le projet 

de compétitions U10-U12 élaboré par la FFA est respecté, avec des épreuves qui tendent vers le vrai athlétisme 

pour les poussins en fin d’année. 

 

Objectifs/Propositions :  

- Développer un circuit de compétition plus complet en octobre-novembre ; 

- Mettre en avant le Kids Cross l’hiver pour palier à la suroccupation des gymnases l’hiver ; 

- Réintégrer les EA-PO sur le cross départemental pour redonner vie à cet évènement ; 

- Donner de la valeur aux performances individuels ; 

- Essayer d’intégrer les PO2 sur des compétitions BE-MI. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Projet calendrier BE-MI (U14-U16) 

En 2019, seulement 9 compétitions organisées pour les benjamins-minimes (dont certaines restreintes à 

un public limité : lancers longs, cross…). C’est trop peu pour fidéliser nos jeunes compétiteurs. La situation est 

particulièrement critique pour les benjamins.  

 

Objectifs/Propositions :  

- Etablir un calendrier plus fourni en proposant des formats de compétitions moins longs (sur quelques 

épreuves), donc plus faciles et plus rapides à organiser, et donc répétables plus souvent ; 

- Réintégrer le 1000m sur les départementaux en salle sous format de quadrathlon ; 

- Proposer une compétition BE en salle à la Borie ; 

- Proposer un challenge lancers sur toute l’année (Action menée par Paul Creuzevault) ; 

- Mettre en valeur le challenge BE-MI (individuel et club) 

 

Définitions des rôles 

Référent U7-U10-U12 : Thomas CHAMBON (+ proposition à Benjamin EYROLLES) 

- En coordination avec la CDJ et la CSO, mettre en place un calendrier annuel ; 

- Valider les épreuves proposées par les clubs ; 

- Gérer challenge départemental EA-PO 

- Gérer remises de récompenses. 

Référent U16 : Adrien RALITE + Romain DAVID 

- En coordination avec la CDJ et la CSO, mettre en place un calendrier annuel ; 

- Valider le circuit de compétitions ; 

- Réformer le challenge départemental individuel BE-MI pour le mettre en valeur. 

 

Référent Jeune Juge : Christian VILLEUNEUVE 

- Mettre en place un programme de formation ; 

- Faire le suivi des épreuves terrains et pratiques des Jeunes Juges 

 

 

Projet Stage départemental Benjamins Minimes 

Quelle plus-value pour les clubs ? 

  - Améliorer la collaboration entre les clubs corréziens ; 

  - Mettre en valeur les bons potentiels ; 

  - Permettre le regroupement sur certaines épreuves à faible densité ; 

  - Aider à accrocher les jeunes à l’athlétisme au travers de souvenirs et du copinage inter-clubs. 

 

Format envisagé : 

  - Stage de 3 jours (2 nuits) à Bugeat (?) ritualisé sur le week-end de Pâques (03 au 05 avril) ; 

  - Sélection sur bilan avec pour objectif Intercomités estival (environ 30 athlètes) ; 

  - Intégrer la ½ journée formation Jeune Juge + Evaluation sur une demi-journée de repos ; 

  - Possibilité d’inviter les entraineurs de clubs dans le cadre de la formation continue. 

 

Encadrement : 

- 1 directeur de stage chargé de monter le projet : gestion de l’hébergement, logistique, réception des 

dossiers… Heures financées par le CDA => A budgétiser ; 

- 6 entraineurs de spé (1 sprint/haies, 1 demi-fond, 2 sauts, 2 lancers) 

 

Une partie de ce stage sera financé par les aides de l’ANS 



 

 

Projet Olympiade 2020-2024 

Sont évoqués différentes pistes à long-terme pour développer l’athlétisme Corrézien : 

- Organiser des animations (journées, ateliers, etc…) tout au long de l’année pour promouvoir 

l’athlétisme ; 

- Tisser des liens avec l’UNSS pour améliorer la promotion et le recrutement ; 

- Renforcer et assister les ‘’petits’’ clubs par des interventions ponctuelles de formation sur des domaines 

dont ils n’ont pas forcément les compétences. 

 

Pour réaliser ces missions, il faut partir des compétences des salariés des clubs. L’idée émise est de détacher 

les salariés de club sur des missions de développement à l’échelle départementale. A partir de 2 ou 3 pôles 

sur le département, il serait possible de le mailler complètement. Les heures dédiées à cette tâche seraient 

alors refacturées au CDA par les clubs. Cela permettrait également de pérenniser certains emplois en temps 

partiels ou d’alléger la charge salariale des employés de clubs, tout en favorisant le développement des clubs 

corréziens sur une échelle globale. 

 Etablir un inventaire des missions et un budget pour le soumettre au Comité Directeur 

 

 

Autres Questions 

- Les maillots Intercomités du CDA sont à renouveler. Une identité corrézienne est à valoriser. 2 

propositions sont émises : 

- Rester sur le fonctionnement actuel : maillots prêtés à chaque Intercomités et rendus à 

chaque fois.  

- Opter sur des maillots/récompenses laissés aux athlètes après chaque compétition/stage. 

 Budgétiser les 2 solutions et soumettre au Comité Directeur 

- Pour l’avenir, il serait intéressant d’intégrer un membre de chaque club afin d’enrichir les échanges.  

 
 

Fin à 18h45 

 

Pour la CRJ, 

Romain DAVID 


